

BAKTISOSIAL: JUM'AT BERKAH

Muhammad Faqih Abdul Jabbar¹, Farrel Muhammad Farhan^{2,*}, Ichsan Rivaldi Bahri³,
Merdiansa Peputungan⁴

^{1,2,4}Jurusan Ilmu Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Muhammadiyah Jakarta

³Jurusan Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta

*Email : farrel.farhan34@gmail.com

ABSTRAK

Kegiatan Bakti Sosial bertujuan untuk saling membantu sesama dan mempererat tali silaturahmi antar manusia. Bakti Sosial adalah suatu kepedulian kita akan keadaan-keadaan yang terjadi di masyarakat khususnya masyarakat kurang mampu dan yang membutuhkan perhatian ekstra dari sesama. Banyak sekali masyarakat yang sangat membutuhkan uluran tangan kita untuk membantu mereka. Dengan begitu masyarakat akan terbantu keperluan hidupnya. Begitu juga mereka yang membantu pun mendapatkan pahala yang sangat besar dari Tuhan YME karena telah membantu sesama. Keprihatinan muncul saat banyak anak-anak kecil yang tidak sekolah karena orang tua nya kekurangan biaya jadi mereka tidak melanjutkan sekolah. Miris rasanya ketika anak-anak kecil membantu pekerjaan ayah ibunya sedangkan teman-temannya memakai pakaian seragam untuk pergi ke sekolah. Saat seperti inilah kita seharusnya berterimakasih kepada orang-orang dermawan di sekeliling kita yang sukarela membuat panti asuhan dan juga sekolah gratis bagi anak tidak mampu, salah satunya Yayasan Panti Asuhan Dompét Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu). Dengan adanya tempat-tempat seperti ini setidaknya mengurangi jumlah anak-anak yatim piatu yang tidak dan/atau putus sekolah dan juga memulihkan generasi bangsa Indonesia agar lebih baik lagi dari sebelumnya.

Kata kunci: Bakti Sosial, masyarakat, anak yatim/piatu

ABSTRACT

Social Service activities aim to help each other and strengthen the relationship between humans. Social Service is our concern for the conditions that occur in society, especially the underprivileged and those who need extra attention from others. There are so many people who really need our helping hand to help them. In this way, the community will be helped with the necessities of life. Likewise, those who help also get a very big reward from God for helping others. Concerns arise when many young children do not go to school because their parents lack funds so they do not continue their education. It's sad when small children help their parents work while their friends wear uniforms to go to school. It is at times like this that we should be grateful to the generous people around us who volunteer to build orphanages and free schools for underprivileged children, one of which is the Yayasan Panti Asuhan Dompét Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu). With places like this at least reduce the number of orphans who do not and/or drop out of school and also restore the generation of the Indonesian nation to be better than before.

Keyword: social service, public, orphans

1. PENDAHULUAN

Kegiatan Program KKN yang kami laksanakan adalah "Jum'at Berkah", yaitu kegiatan Bakti Sosial (Baksos) dengan berbagi makanan sekaligus bersilaturahmi dengan anak-anak yatim/piatu yang berada di Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) Pamulang

Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) pamulang adalah salah satu yayasan panti asuhan dari sekian banyak yayasan panti asuhan yang berada di daerah pamulang. yayasan panti asuhan ini berlokasi di Jln Surya Kencana Raya Blok A9 Pamulang Barat, Kec Pamulang, Kota Tangerang Selatan. yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa merupakan lembaga yang bergerak di bidang sosial untuk membantu anak-anak yang sudah tidak memiliki orang tua, atau bisa juga di sebut dengan Yatim atau Yatim Piatu. Selain membantu anak-anak yang sudah tidak lagi memiliki orang tua atau yatim/yatim piatu, akan tetapi yayasan panti asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) pamulang ini juga membantu anak-anak yang terlantar di jalanan, selain itu juga Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) juga membantu kepada saudara-saudara kita yang saling membutuhkan.

Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) didirikan oleh orang-orang yang memiliki kepedulian penuh terhadap perkembangan anak-anak yatim khususnya di daerah Jakarta dan sekitarnya. Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) pertama kali didirikan pada tahun 2010. Dahulu Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) hanya ada 3 cabang, salah satunya ada di Rempoa dan Pejaten. Pada tahun 2021 Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan

Dhu'afa (Domyadhu) telah memiliki 22 cabang yang ada di Jabodetabek, salah satunya yaitu Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) yang berada di Pamulang.

Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) cabang Pamulang berdiri pada tahun 2018. Selain itu Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) cabang Pamulang memiliki anak-anak yatim sekitar 6 orang anak dan juga memiliki 3 pengurus. Pengurus Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) cabang Pamulang terdiri dari : Hendra Daryadi (ABI) , Rekorida (UMI), dan juga Elsa (CS).

Tujuan dari adanya kegiatan Baksos ini diharapkan dapat semakin menambah nilai-nilai keislaman pada diri kita semua dan tentunya menjadi ladang pahala bagi kita semua. Selain itu juga berbagi terhadap sesama merupakan Representasi surat al-maun dalam kehidupan warga Muhammadiyah. Rasulullah SAW bersabda: "orang-orang yang memelihara anak yatim diantara umat muslimin, memberikan mereka makan dan minum, pasti Allah SWT memasukkannya ke dalam surga, kecuali ia melakukan dosa yang tidak bisa diampuni." (HR Tirmidzi dari Ibnu Abbas).

2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan Bakti Sosial: Jum'at Berkah ini dilakukan dengan cara mendatangi salah satu Yayasan Panti Asuhan di daerah Pamulang untuk membagikan makanan sekaligus bersilaturahmi dengan anak-anak asuh serta pengurus di panti asuhan tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan di Yayasan Panti Asuhan Dompot Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) Pamulang.

Kegiatan Program Jum'at Berkah ini

diselenggarakan oleh beberapa orang, di antaranya yaitu, Mahasiswa KKN-UMJ Kelompok 49 yang terdiri dari Ketua Tim yaitu Muhammad Faqih Abdul Jabbar, dan dua anggotanya yaitu Ichsan Rivaldi Bahri dan Farrel Muhammad Farhan.

Selain itu ada juga saudara Elsa sebagai pengurus Panti Asuhan Dompok Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) Pamulang dan beberapa anak asuh di Panti asuhan tersebut yang telah membantu kegiatan kami.

Metode Pelaksanaan Pengabdian Masyarakat

- 1) Identifikasi masalah yang terjadi di Yayasan Panti Asuhan Dompok Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) Pamulang.

Kegiatan Pelaksanaan Pengabdian Masyarakat

- 1) Melakukan survei serta meminta izin kepada Yayasan Panti Asuhan Dompok Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) cabang Pamulang.
- 2) Membagikan Makanan dan Minuman kepada anak – anak yatim serta pengurus yang ada di Yayasan Panti Asuhan Dompok Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu).
- 3) Melakukan Sesi wawancara bersama pengurus yang ada di Yayasan Panti Asuhan Dompok Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) cabang Pamulang yang di wakili oleh saudara Elsa yang juga menjadi bagian dari keluarga Yayasan Panti Asuhan Dompok Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) cabang Pamulang.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Hasil kegiatan Bakti Sosial: Jum'at Berkah ini diperoleh hasil sebagai berikut:

1. Terbagi dengan merata makanan dan minuman kepada anak asuh di panti asuhan.
2. Terjalannya silaturahmi dengan anak asuh serta para pengurus di panti asuhan.
3. Peserta sangat antusias selama kegiatan berlangsung.

UCAPAN TERIMA KASIH

Dengan telah dilaksanakannya kegiatan Bakti Sosial; Jum'at Berkah, maka dengan ini kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah memberikan bimbingan, saran dan motivasi dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini.

DAFTAR PUSTAKA

<http://psbdttdannuurpusat.blogspot.com/2012/12/bakti-sosial.html?m=1> diakses pada 27 Juli 2021 Pukul 10.30

Company Profile, Yayasan Panti Asuhan Dompok Yatim dan Dhu'afa (Domyadhu) Pamulang

